

Video Amphibienschutz



© Alex Mrkvicka

Das Thema „Amphibienschutz an Straßen“ hat uns auch heuer wieder intensiv beschäftigt. Inzwischen ist die Hinwanderung zu den Laichgewässern abgeschlossen, zahlreiche adulte Tiere sind auch bereits in ihre Landlebensräume zurückgekehrt.

Das Jahr 2017 stand dabei auch ganz im Zeichen von Videos. Drei davon haben wir Ihnen bereits im April vorgestellt. Ein weiteres wurde vor kurzem fertiggestellt und auch Servus TV hat berichtet, und zwar über die Maßnahmen unserer Regionalgruppe Steinfeld. Schauen Sie es sich an!

- [Workshop "Amphibienschutz an NÖs Straßen" - Making of...](#)
- [Regionalgruppe Steinfeld auf Servus TV...](#)

